
 
       
 
    
 
 
 
 

                            
   
 
 
                       Acta Comisión de Carrera Ingeniería Civil 
                            Sesión del día 30 de agosto de 2017 

        Nº 16/17 
 

               Docentes 
               Luis Segura, 
               María Noel Pereyra, 
               Mauro D’Ángelo 
               Egresodos 
               Alejandro Iriburo, 
               Miguel Fierro 
               Director de Carrera 

                Julieta López 

 
1. Currícula  de los perfiles tipo:  
Se repasaron las versiones corregidas de las currículas para los perfiles tipo, y se definió realizar los 
siguientes ajustes: 

 incluir una introducción que oriente al estudiante en la información que encontrará en los 
documentos, aclarando que podrá elegir otros caminos (distintos a los indicados en las currículas 
tipo) para completar su formación en cuyo caso deberá validarlo con la Comisión de Carrera 

 incluir en cada currícula: créditos mínimos por área, cursos obligatorios de Ingeniería Civil, cursos 
obligatorios del perfil específico, cursos recomendados para el perfil específico 

 incluir un link a la página de FING que tenga el listado de cursos completos que se ofrecen. 

 incluir una aclaración que indique que es importante que revise las previaturas 

 
2. Fondos del Programa 348 para acreditación: 
Se repasan los gastos realizados con los fondos recibidos en 2015 y 2016.  
Se define que los fondos que ingresarán en 2017 para la Carrera de Ing Civil sean utilizados para reforzar el 
equipo de trabajo para el proceso de acreditación (María Noel Pereyra y Magdalena Crisci liderando el 
procesamiento de información, con apoyo de al menos 2 ayudantes) 
Se plantea que además se destinarán fondos para el IEM, de forma de cubrir el pedido que había realizado 
el instituto en 2015 para mejorar el laboratorio de soldaduras. 
 

3. revisión del Plan de Estudios: 
Se intercambian ideas sobre la forma de acercar la propuesta de revisión del Plan a los distintos órdenes:  

 estudiantes: queda para retomar el tema con Mauro de Souza 

 egresados: se plantearon opciones de realizar encuestas, entrevistas, taller (queda para retomar en 
la próxima reunión) 



 docentes: la idea es retomar el tema con los directores de cada instituto (IET e IMFIA) para que 
cada uno distribuya dentro de su instituto el material de forma de recabar la opinión de los docentes; 
luego ser organizaría una instancia con los directores de instituto y directores de departamento para 
tratar el tema 

Se repasó la situación respecto del relevamiento realizado a los docentes, sobre los cursos de grado que se 
dictan en la carrera. También se repasaron los resultados de la encuesta realizada a los egresados. Mauro 
DAngelo y Luis Segura elaborarán un informe de cierre. 
 

 
 
      Estas Resoluciones de la Comisión de Carrera fueron votadas por unanimidad de los 
presentes. 
 

 
 
 
 

 
 
 

Bach.   Mauro De Souza                                                              Prof. Julieta López 
Directora de la Comisión de Carrera de Ingeniería Civil 

 

 


